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卒業生全員の進路決定！！ 

 ２月１７日、最後の就職希望者の合格が内定し、卒業生全員の進路が決定しました。今年の卒業生

は１５９名で、就職が１０９名、進学が５０名です。 
 就職に関しては、昨年３月１１日、東日本大震災の影響で求人状況が悪化し、苦戦が予想されてい

ました。東京電力が今年度の採用を行わないと決定したため、その下請け企業（関電工など）からの

求人もありませんでした。また、自動車業界や電機業界からの求人も減ると予想されました。しかし、

県教育委員会等で企業訪問を行い求人依頼した結果、当初の求人件数はほぼ昨年並みとなりました。

さらに最近の傾向として学校に求人を出すのではなく、Web 上で求人票を公開して広く人材を求め

る企業が増えました。このため本校でも多数の求人を Web 上から取り出し生徒に紹介しました。 
 この様な中、第一希望への合格率は６７％（３年前までは９０％前後）でした。不合格の生徒の中

には進学に切り替えた生徒も数名いました。また、学校の紹介ではなく縁故就職に切り替えた生徒も

いました。厳しい状況の中でも不合格の生徒があきらめずに挑戦し、なんとか就職希望の全ての生徒

が合格することができました。 
 進学の生徒は、ＡＯ入試や指定校推薦・学校推薦によりスムーズに合格することができました。一

般入試で受験した生徒もいました。学科試験が課されたため不合格となった生徒もいましたが、他の

学校に合格しました。また就職に切り替えた生徒もいました。内訳は大学が８名、短期大学（山梨産

業技術短期大学校を含む）が１２名、専門学校が３０名でした。 
 就職・進学の生徒の全てが、新天地で羽ばたき活躍することを願っています。 
合同学習発表会を開催 

 ２月８日、明野中学校「茅が嶺ホール」にて、明野中と韮崎 
工高生徒とで、１年間の学習成果合同発表会を行いました。明野中 
            学校全校生徒１２７人と本校生徒２３人 
            が参加し、お互いの研究成果を披露しま 
            した。内容は、〈明野中〉１年生：(a)環 
            境～校外学習のまとめ～、(b)福祉～明山荘を訪問して～、２年生：(c)龍 
            安寺～庭園について～、(d)衣から見る京都について～女性の平安装束～、 
            ３年生：(e)子ども兵士について、(f)原発についての６テーマ、〈韮崎工高〉 
            (a) 情報技術科：CSS と JavaScript を使ったＨＰ作成、(b) 理数工学科： 
            強歩大会ﾁｪｯｸﾎﾟｲﾝﾄｼｽﾃﾑの実験、(c) ｼｽﾃﾑ工学科：ﾛﾎﾞｺﾝやまなし 2011 に 
            参加して、(d) 企業研修報告：ｼﾞｭﾆｱｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟを体験しての４テーマを発 
            表しました。発表活動を通して、地域の中学校との理解と交流を深めるこ 
            とができ、学習内容の共有化を図る機会となりました。 
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あけぼの支援学校に教材教具引き渡し式・交流会 

１月１８日、あけぼの支援学校において、教材教具の引き渡し式・交流

会に、電気系列３年課題研究木工班８名が参加しました。引き渡し式では、

作品９台を児童に手渡し、握手を交わしました。作品は、キーボード台１

台、まが玉机４台、キャスターボード２台、パズル２台（システム工学科

担当金田先生より製作提供）でした。その後、交流授業が行われました。小学部は、キャスターボー

ドを使いロータリーや６号館廊下で体育、そして、まが玉机を使い教室で課題授業をしました。また

中学部は、キーボード台を使い音楽室で音楽の授業をしました。提供した教材教具を使い心身ともに

楽しく触れ合う機会となりました。お互いを理解し合うなかで、とても有意義な交流ができました。

この取り組みは１０年以上も継続し、ものづくりの心を活かした作品が、地域に根付いた活動になっ

ています。子どもたちの体に合わせたデザインが特徴であり、製作した生徒達は優しい気持ちで児童

達と接していました。てとても貴重な時間を過ごすことができました。 
第１種電気工事試験に合格 

 １月１６日、第一種電気工事士技能試験の合格者が発表されました。今

年度は電気系列の２年生８名､３年生３名､計１１名合格することが出来

ました。この資格は工場や学校など、規模の大きな建物等の電気工事を行

える資格です。合格した３年生の中には、就職先で必要な生徒もおり、約

４ヶ月間の講習も休まず出席しました。２年生はさらに難易度の高い資格

にチャレンジして欲しいと思います。 
応援委員会発表会に参加して 

 私（応援団長 宮城究丞）は、応援発表会へは 2 回目の参加となりまし

た。今年は、応援団長として日々の練習を一生懸命頑張りました。練習期

間は短かったですが、団員一人一人が自分の持っている力を精一杯発揮し、

韮崎工業高校らしい応援をすることが出来ました。入学時には、まさか自分で応援活動を行い、まし

て団長までやるとは思っていませんでした。しかし、私自身、応援に出会って大きく成長する事が出

来ました。応援を教えて下さった先生方、応援団員のみんなありがとうございました。 
県高校総体優勝・・・スキー部の躍進 

県高校総体冬季大会で 3 連覇を達成し、新たな目標を持って臨んだ関東 

大会でした。例年同様群馬県水上高原クロスカントリー競技場において、

雪をも溶かす熱い戦いをしてきました。結果は、１０㎞×４リレー(芦澤

剛・石川蒼・大柴結人・芳賀大輝)で過去最高順位の準優勝ができました。

個人でも、石川が１０㎞クラシカル・１０㎞フリーの両種目で 6 位入賞、

大柴もクラシカルで７位入賞を果たしました。学校対抗でも 4 位に食い込

み、来年はいよいよ 3 位以内の目標が見え始めてきました。今年は雪にも

恵まれたシーズンで、しっかりと練習することができました。 
応援ありがとうございました。春の高校総体登山競技もが

んばります。 
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